

LES TRAVAUX D'AMÉNAGEMENT DES ABORDS DE LA CATHÉDRALE D'ALÈS REPRENENT

Dès ce jeudi 25 août, le chantier de modernisation du pourtour de la cathédrale Saint-Jean-Baptiste d'Alès entre dans sa phase II, entre la rue du Commandant Audibert et la rue de la Meunière. Il durera jusqu'en novembre.

Si la phase I du projet de réaménagement du pourtour de la cathédrale Saint-Jean-Baptiste s'est terminée au mois de juillet après quatre mois de travaux, celui de la phase II, comprise entre les rues du Commandant Audibert et de la Meunière, a débuté le 25 août.

Ce chantier, dont la durée est là aussi évaluée à environ quatre mois, consistera à aménager l'espace dans le même esprit que celui de la phase I, entre la rue Rollin et la rue du Commandant Audibert.

Là aussi, espaces végétalisés, pierres blanches, bancs et voies de circulation privilégiant les modes de déplacement doux contribueront à donner au lieu l'envie de se poser et de profiter de l'ombre de la cathédrale. La circulation automobile sera quant à elle apaisée par l'utilisation d'un revêtement en béton et d'une voie élargie.

Un plan de circulation provisoire mis en place

Il n'est désormais plus possible de s'engager, en voiture, sur le tronçon concerné par les travaux. Un nouveau plan de circulation provisoire est mis en place par les services municipaux. Celui-ci prévoit notamment de rétablir la circulation en double sens en sortie de la rue Rollin et de la rue Saint-Vincent, en direction de la rue de la Meunière (comme cela a été le cas lors du chantier de la phase I).

Durant toute la durée des travaux, la circulation des piétons, l'accès aux commerces, à la cathédrale et au parking souterrain de l'Abbaye seront maintenus.